

Les Palestiniens critiquent les propos du vice-président étasunien en Israël



Cisjordanie, 23 janvier (RHC)- Le secrétaire général du Comité Exécutif de l'OLP, l'Organisation de Libération de la Palestine, Saeb Erekat, a critiqué les déclarations du vice-président des États-Unis, Mike Pence, en visite officielle en Israël.

Saeb Erekat a signalé que le discours de Pence devant le parlement israélien est une cadeau pour les extrémistes et que Washington a démontré qu'il fait partie du problème et non de la solution.

Le vice-président étasunien a entamé une visite à Tel Aviv marquée par le rejet de l'Autorité Nationale Palestinienne de se réunir avec lui en signe de protestation contre la décision de la Maison-Blanche de reconnaître Jérusalem comme la capitale d'Israël.



Radio Habana Cuba